

LUTO Y TENSION TRÁS EJECUCIÓN

Tras asesinato de la secretaria particular de Clara Brugada y un asesor en Tlalpan, hubo luto en Gobierno de CDMX y tensión en la mañanera.



El senador Ricardo Anaya, jefe de la bancada del PAN, afirmó que el asesinato de dos funcionarios del Gobierno capitalino puede tratarse de un crimen de Estado.



EN DIVERSAS REGIONES

Pide Gobernador a CFE solución los apagones

Tendrá Manolo Jiménez Salinas diálogos con directivos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La serie de apagones registrados recientemente en diversas regiones de Coahuila, especialmente en la zona Sureste, ha generado severas afectaciones en el suministro de agua potable y ha golpeado a sectores productivos clave; por lo que el Gobernador Manolo Jiménez Salinas exigió una respuesta inmediata por parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Ante este panorama, el mandatario estatal anunció que sostendrá diálogo con directivos nacionales de la CFE para exigir un fortale-



Además de las afectaciones a las familias, las fallas en el suministro eléctrico han repercutido negativamente en el desempeño económico de las regiones.

cimiento de las operaciones eléctricas en la entidad: “Es urgente que se garantice el abasto energético en todos los frentes, desde el doméstico hasta el industrial y el sistema de agua potable”, declaró Jiménez Salinas.

El llamado del Gobernador surge tras constantes interrupciones eléctricas y bajas de voltaje que, según

autoridades locales, han dejado sin operación a pozos y sistemas de bombeo de agua, provocando cortes prolongados del servicio en varios municipios.

Las temperaturas extremas han agravado la situación, haciendo más crítica la demanda tanto de agua como de energía: “Los alcaldes ya han presentado la situación directamente a la CFE, pero



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

yo también voy a intervenir a nivel nacional. Necesitamos soluciones de fondo”, advirtió el mandatario estatal.

Además de las afectaciones a las familias, las fallas en el suministro eléctrico han repercutido negativamente en el desempeño económico de las regiones, dijo; empresas manufactureras, establecimientos comerciales y unidades agrícolas han reportado pérdidas derivadas de paros operativos forzados.

LOCAL / PÁG. 2



EN LA CUERDA FLOJA RUBÉN MORALES

Piden destitución del Tesorero en Arteaga

La petición la hizo la síndica de minoría al cabildo, pero se habla que hay más ediles que apoyan la suspensión de quien maneja las finanzas



Cabildo, aunque la funcionaria no ofreció públicamente una explicación detallada sobre los motivos que sustentan su solicitud.

Sin embargo, fuentes cercanas al caso señalaron que otros síndicos también habrían manifestado su respaldo a esta iniciativa, lo que podría indicar un posible consenso dentro del cuerpo edilicio para analizar el desempeño del funcionario.

LOCAL / PÁG. 2

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- La síndica de minoría del Ayuntamiento de Arteaga, Elida del Socorro Sánchez de la Fuente, integrante del Partido del Trabajo (PT), presentó una solicitud formal para la destitución del Tesorero Municipal, Rubén Morales Quintero.

La petición fue realizada durante una sesión del



Afectan apagones al sector empresarial

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH.- La falta de suministro eléctrico estable por parte de la Comisión Federal de Electricidad mantiene la preocupación en el sector empresarial; así lo expresó el Presidente de la COPAR-MEX Coahuila Sureste, Alfredo López Villarreal, advirtió que los apagones recurrentes y la limitada capacidad de conexión para nuevos proyectos industriales están compro-

metiendo el desarrollo económico de la región.

“Hay deficiencias en el suministro eléctrico que están afectando directamente a nuestros socios. En algunos parques industriales se reporta al menos un apagón por semana, lo cual limita seriamente su operatividad”, señaló López Villarreal, al anunciar una reunión informal con representantes de la CFE para plantear estas inquietudes.



Cumplimos compromisos con nuestra gente: Manolo

En Arteaga, el gobernador de Coahuila puso en marcha la estrategia obras Sociales a Pasos de Gigante, municipio en el que se invertirán 35 mdp



El líder empresarial enfatizó que el problema se vuelve aún más preocupante de cara al verano, cuando se prevé un incremento en la demanda energética debido a las altas temperaturas.

LOCAL / PÁG. 2



PARA FORTALECER SEGURIDAD

Construirán en Arteaga un Cuartel del Ejército

Esta nueva instalación militar se suma a la estrategia de blindaje del Gobernador Manolo Jiménez Salinas



RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- Como parte de las acciones para reforzar la seguridad en la región sureste del estado, el gobernador Manolo Jiménez Salinas anunció la construcción de un cuartel del Ejército Mexicano en el municipio de Arteaga. Esta nueva instalación militar se sumará a la estrategia de blindaje que busca garantizar la paz y tranquilidad en Coahuila.

“Por eso para nosotros es muy importante ese blindaje. Ya está ahí un

cuartel de la Policía Estatal en el que invertimos casi 20 millones de pesos, y viene otro cuartel, pero ahora del Ejército Mexicano”, afirmó el mandatario estatal.

El nuevo cuartel estará ubicado en la parte trasera de San Antonio de las Alazanas, cerca de la Ciénaga del Toro, una zona estratégica que permitirá mayor vigilancia y control en los cañones de San Antonio, Los Lirios, El Tunal y La Carbonera.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ

